

2025年新年ご挨拶

新年おめでとうございます。まずは昨年1年間無事故無災害で業務にあたって頂き、ありがとうございました。本年も安全第一でよろしくお願いいたします。

昨年を振り返りますと、池田くんが技術者表彰を受賞する事が出来ました。これもひとえに皆様の努力の賜物であります。今年もチャレンジしていきたいと思いますので、一致団結して取り組んでまいりましょう。

今年の干支は、「きのとみ」（へび年）ですが、蛇が脱皮して成長・発展することに例えられており、縁起の良い年と言われています。内田くん、牧本くんが入社して3年目になり、今年には成人式を迎えるという事で大人の仲間入りであります。また、若手社員さんも増えてきました。4月に技術1名、事務1名の入社予定となっております。先輩社員の皆さんは我が子の様に可愛がって頂きたいと思います。そして、若手の皆さんにお伝えにしたい事があります。それは先輩や上司に迷惑をかけても良いという事です。人は誰も迷惑をかけずに生きていく事は出来ません。失敗を恐れず思いっきりチャレンジしてください。そのチャレンジした結果は必ず次に生きてきます。そして自分の出来る事を一つずつ増やして行ってください。世代の垣根を越え、お互いに歩んでいけば強い会社組織となり、どんな困難にも立ち向かえると思います。

結びに、本日ご参集の皆様の本年一年のご多幸ご健勝と我が社の益々の発展を祈念しまして、新年の挨拶とさせていただきます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

株式会社橋口組 代表取締役 高山正輝